



## Premios para la tuna universitaria

### CERTAMEN

:: **WORD.** La Tuna Universitaria de Salamanca ha participado durante el fin de semana en el certamen nacional Ciudad de León, donde ha logrado alzarse con el primer premio de la convocatoria, así como los de mejor pandeleta y mejor solista. El evento contó con otras agrupaciones de prestigio nacional como la Tuna de Peritos Industriales de Sevilla, la Tuna Universitaria de Granada o la Tuna de Obras Públicas de Madrid. Contando con el de este fin de semana, ya son tres primeros premios los que han conseguido durante este año; destacando especialmente por su repertorio innovador y fuera de los cánones tunescos clásicos, señalan en la USAL.